

教育会だより

NO7

より深め より開き より据えた今年度の活動

～ まとめの第5回社員総会 行われる ～

3月3日（金）に、今年度のまとめとなる第5回社員総会が行われました。年度末を迎え忙しい時期でしたが、予定どおり開催することができました。各校でのご協力、ありがとうございました。議事や協議に先だって野澤教育会長より、今年度のテーマ「より深め より開き より据える」に関わり、一年間の活動を振り返っての挨拶がありました。今年度の成果を大事に生かしながら、来年度も全会員で協力し合って、充実した活動を進めていきましょう。



【「探求 諏訪の自然」を手に、今年度の活動を振り返って挨拶する野澤 幹雄教育会長】

＜野澤 幹雄教育会長の挨拶より＞

本年度の諏訪教育会の活動も、本日の第5回社員総会をもって、全てが終わろうとしています。各校を代表し、ご出席いただいた社員（代議員）の皆様には大変お世話になりました。ありがとうございました。

4月のスタート時には、会員数が千名を僅かに下回っていましたが、代議員の皆様のお力添えにより、その後会員数が増となり、千名を超える教育会の活動となりました。ご尽力いただいた皆様に心より感謝申し上げます。

大変残念ながら、鳥インフルエンザの心配から水鳥観察会を中止するという出来事もありましたが、長い間積み重ねてきました研究の成果が『探求 諏訪の自然』にまとめられ発刊、これまでの入場者数を大きく上回る教育博物館運営と展示の工夫、次期学習指導要領に寄せた研究の深まり等、それぞれの委員会活動が充実した一年となりました。公益性のある様々な事業が計画通り進められ、より深め・より開き・より据える活動を展開していただきましたことに、心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

◇今回の社員総会では、次の2件の議事について審議が行われ、承認されました。

- (1) 平成29年度公益社団法人諏訪教育会事業計画承認に関する件
- (2) 平成29年度公益社団法人諏訪教育会収支予算書承認に関する件



◇続いて行われた報告では、「平成28年度公益社団法人諏訪教育会事業報告」が、各部長より行われました。

定款第38条2号の規定により、平成28年度公益社団法人諏訪教育会事業報告が「諏訪教育会各部事業報告・各委員会事業報告」「公益社団法人諏訪教育会平成28年度事業報告書」に記載した通りに報告されました。

- (1) 教科等指導研究部 (2) 専門部
- (3) 研修部 (4) 広報部 (5) 諏訪季節大学部
- (6) 自然調査研究部 (7) 郷土調査研究部
- (8) 諏訪教育博物館部 (9) 特別部



【今年度事業内容を報告する各部長】

◇今回の社員総会では、社員の皆さんから「諏訪教育会事業運営」について次のような意見・要望をいただきました。

《社員からの意見》



【社員の皆さんから、様々な視点で意見要望をいただきました】

◆大事な自己研修の機会となった教育会総集会

教育会総集会では、研修講座で特別支援教育委員会の講座に参加しました。合理的配慮などについて、深く学ぶことができました。普段はなかなか自己研修の機会がとれないので、こういう機会がとてもありがたいです。これからも声を掛け合って研修に参加したいと思います。

◆明日の授業に役立った夏季研修週間

国語委員会では夏季研修会で、宮川地籍にまつわるお話を講師の先生からお聞きしたり、ワークショップで俳句づくりを行ったりしました。参加された先生方から「明日の授業づくりに役立った」という声をいただきました。これからもぜひ多くの先生に、研修会に参加してほしいと思います。

◆地域の方々とつながる「諏訪の子どもや教育を語る会」

今年度、初めて教職に就いた講師の先生を誘って、二人で諏訪の子どもや教育を語る会に参加しました。会が終わった後、講師の先生が「PTAの方と話ができて、とても勉強になりました。」と言ってくれました。地域の方々とつながる大切な機会なので、これからも続けてほしいと思います。

社員の皆さんからいただいた意見・要望を来年度の活動にしっかり生かし、諏訪に集う教職員が互いに学び合いながら、より絆を深める教育会活動を展開していきたいと思えます。会員の皆さんのこの一年間のご協力に心より感謝申し上げます。

正副議長の池田 秀司 社員（長峰中）・溝口 純永 社員（湖南小）
歌の指揮の内藤 隆 社員（上の原小）・伴奏の小口 智子 社員（下諏訪北小）には、
1年間を通して大変お世話になりました。ありがとうございました。

熱戦の中で絆を深めた教職員バスケット大会

～ 会場校の先生方や部員の皆さんに感謝 ～



【体育館に歓声が響いた教職員バスケット大会】

2月4日（土）に第64回諏訪教職員バスケットボール大会が、諏訪中学校、諏訪南中学校、長峰中学校、岡谷南部中学校の4校を会場にして行われました。各会場で熱戦が繰り広げられる中、スムーズな運営で「会員相互の絆を深める」というねらいにそった、よい大会となりました。プレーする先生も、応援する先生も、チームがひとつになって参加する姿がたくさん見られました。

大会の運営にあたっては、会場の準備・片づけやオフィシャル等で、各会場校の先生方やバスケット部員の皆さんに大変お世話になりました。ありがとうございました。

これからも諏訪の教職員の絆を深める場として、その趣旨にそった大会となるよう、今年度の反省を来年度の大会に役立てていきたいと思えます。



